
平成２９年度 第２回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 平成２９年１１月２７日（月）１５時１０分から１６時３０分

２ 場 所 日亜会館 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 植田和俊委員、植田貴世子委員、香川委員、西宮委員、山本委員、

結城委員

（学内委員） 野地学長、高石理事、佐々木理事、吉田理事、根本理事、永廣病

院長

（陪 席） 牧野監事、立木監事

４ 協議事項

(1) 役職員の給与改定について

根本理事から、協議事項１資料により、役職員の給与改定について説明があ

り、審議の結果、原案のとおり承認した。

(2) 職員の退職手当の支給水準引下げについて

根本理事から、協議事項２資料により、役職員の退職手当の支給水準の引き

下げについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(3) 平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果について

根本理事から、協議事項３資料により、平成２８年度に係る業務の実績に関

する評価結果について説明があり、これを了承した。

(4) 平成３０年度概算要求について

根本理事から、協議事項４資料により、文部科学省から財務省へ提出された

徳島大学の平成３０年度概算要求事項について説明があり、これを了承した。

(5) 平成３１年度概算要求の基本方針について

根本理事から、協議事項５資料により、平成３１年度概算要求の基本方針案

について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(6) 平成２８事業年度財務諸表の承認について

根本理事から、協議事項６資料により、平成２８事業年度の財務諸表が文部

科学大臣から承認されたことについて説明があり、これを了承した。

(7) 平成２９年度上半期の外部資金受入状況について

佐々木理事及び根本理事から、協議事項７資料により、平成２９年４月から

９月における外部資金の受入状況について説明があり、これを了承した。

(8) 平成２９年度科学研究費補助金の採択状況について

佐々木理事から、協議事項８資料により、文部科学省から１０月１０日に公



表された平成２９年度科学研究費補助金の採択状況について説明があり、これ

を了承した。

５ 意見交換

(1) 産業院について

学長から、意見交換資料により、産業院の設置構想について説明があり、意

見交換を行った。

主な意見は次のとおり。

・ 産業院を通じてスポーツ医学をサポートし、スポーツ産業の振興を図る

ことができるのではないか。

・ インセンティブについては、報奨金の支給だけでなく、名誉を与えたり

知名度を上げることがインセンティブになるのではないか。

・ 産業院の教員に称号を付与することは効果がある。

・ 大企業出身者等で、高度なスキルを持つ人材をクロスアポイントで雇用

してはどうか。

・ 企業のニーズを把握し、産業院において大学と企業が連携して成果をあ

げることは良いアイデアである。

・ 意欲的な産業院構想に挑戦して欲しいが、教員５名のほかに企業とのコ

ーディネートや知財管理等を担う職員を配置し、支援体制を構築する必要

がある。

次回の経営協議会は、平成３０年１月２３日（火）１３時３０分から開催するこ

ととなった。

（以上）


